











## Actualités, le 13 juillet 1999

La première table ronde internationale d'archéologie ayant pour sujet de réflexion « L'Afrique et le bassin méditerranéen : aux origines de la métallurgie du fer » s'est déroulée au Museum d'Histoire naturelle de Genève (Suisse), du 4 au 7 juin 1999.

Dans le cadre de la Méditerranée orientale et du Proche-Orient, il est à noter les communications suivantes :

Le fer chez les Hittites : un bilan des données archéologiques,
 par Éric Jean, Institut français des études anatoliennes
 (Istanbul) ;

 Gewinngung und Verarbeitung von Eisen im Hethitisch en Reich, par Jana Souckova, musée Naprstek des cultures asiatiques, africaines et américaines (Prague);



actualité

